

Le président palestinien dénonce la responsabilité d'Israël de la mort de Shireen Abu Akleh



Photo: Reuters

La Havane, 13 mai, (RHC)- Le président palestinien, Mahmoud Abbas, a dénoncé à Ramallah, la responsabilité d'Israël de la mort de Shireen Abu Akleh, journaliste vedette de la chaîne Al Jazeera.

Lors des obsèques de la journaliste, il a refusé la collaboration du régime israélien pour mener une enquête conjointe.

"Les autorités israéliennes ont commis ce crime et nous ne leur faisons pas confiance", a-t-il affirmé.

Une première autopsie a été conduite en Cisjordanie peu de temps après sa mort mais aucune conclusion finale n'a été communiquée.

Son décès a suscité une vague d'émotion dans les Territoires palestiniens et dans le monde arabe où ses reportages ont été suivis pendant plus de deux décennies, en Europe et aux Etats-Unis.

Le portrait de la journaliste, la septième tuée dans les Territoires palestiniens depuis 2018 selon Reporters sans frontières (RSF), a été brandi lors de rassemblements en Turquie, au Soudan et au Liban, et projeté sur un immeuble de Doha, la capitale qatarie.

Plusieurs manifestations ont également éclaté spontanément à travers les Territoires palestiniens pour protester contre sa mort. Dans la bande de Gaza, des artistes ont sculpté son nom dans le sable et peint une fresque en son honneur, tandis que sur le lieu de son décès à Jénine, des enfants ont déposé des fleurs.

Sur le toit d'un immeuble de la place centrale de Ramallah, l'immense panneau publicitaire affiche désormais un portrait de la journaliste, accompagné d'un sobre message: "Au revoir Shireen, au revoir la voix de la Palestine".

Source: Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/287744-le-president-palestinien-denonce-la-responsabilite-disrael-de-la-mort-de-shireen-abu-akleh>



Radio Habana Cuba